

学校だより

石薬師 (いしやくし)

令和6年3月15日 第26号

鈴鹿市立石薬師小学校

Tel 374-1028 Fax 374-1057

6年生を送る会

3月1日に、6年生を送る会を行いました。

1年生から5年生までが、6年生に向けて卒業おめでとうの演奏や合唱を披露してくれました。

6年生からもお礼の合唱と合奏を聞かせてくれました。アンコールも飛び出し、大いに盛り上がった送る会となりました。



↑6年生入場



←2年生ピアノ演奏



↓1年生の元気なダンス



↑3年生リコーダー演奏



↓4・5年生は市音楽会で披露した合唱



↑6年生お礼の合唱

↓アンコールもあった6年生の合奏



いよいよ卒業式です

6年生にとって、小学校での6年間の学校生活が終わろうとしています。

2018年(平成30年)4月に入学し、2年生の終わりごろからは新型コロナウイルス感染症の影響で、学校が休校となったり、学校行事が縮小されたり、いろいろありましたね。でも、最後の1年はデイキャンプに運動会、修学旅行と、主だった行事はすべて経験することができました。楽しかった学校行事に修学旅行をあげている子も多かったようですね。

いろいろなことを経験していく中で、心も体も成長できましたか？

でも、人生はまだまだこれからです。中学生になったらさらにいろいろな経験をしていくことと思います。自分の思い通りにいかないこともきっとあります。勉強も難しくなり、今は不安もあることでしょう。しかし、楽しいこともたくさんあります。これからもたくさん経験して、さらに成長していきましょう。

保護者の方におかれましても、これからもお子さんを支えてあげてください。思春期となり、あまり学校のことを話さなくなるかもしれませんが、それでも聞いてあげてください。見守ってくれる人がそばにいることを感じさせてあげてください。きっとそのことがどこか心の支えになるはずですから。

この1年の思い出



修学旅行ではたくさんの思い出ができました



デイキャンプではカヌーに乗ったり、
パエリアを作ったりしました

天気に恵まれた運動会でした



短歌集会は石薬師小学校
ならではの行事です